

## Votesup.eu kurz erklärt für die Vollversammlung des KJR Regen am 16.11.21

- ⇒ Gib den **Veranstaltungslink** <https://votesup.eu?kjr-regen-161121> in deinen Browser ein, grundsätzlich sollten alle aktuellen funktionieren, können aber leicht unterschiedlich aussehen.

The screenshot shows the login interface for the 'KJR Regen Vollversammlung'. At the top, there is a 'Logout' button and the 'votesUP!' logo. The main heading is 'Melde dich an'. Below this, there are two input fields: 'E-Mail' and 'Passwort'. A note below the fields states: 'Beim ersten Anmelden bitte ein eigenes Passwort (mindestens 5 Zeichen) vergeben. Deine Daten werden nur für diese Veranstaltung genutzt. » [Datenschutzerklärung](#)'. There is an 'Anmelden' button at the bottom. A link at the very bottom says 'Bereits vorhandenes Passwort vergessen? [Hier entlang](#)'.

- ⇒ Melde dich mit deiner **E-Mail-Adresse** und einem eigenen **Passwort** an.
- ⇒ Du erhältst einen **Bestätigungslink** auf diese E-Mail und diesen Link bestätigen. So können wir verhindern, dass sich jemand mit einer fremden E-Mail-Adresse einloggt.

- ⇒ Du kommst in den **Warteraum** und wirst von uns zugelassen.

The screenshot shows the waiting room page. The heading is 'Warte auf Einlass für KJR-REGEN (Post)'. The text says: 'Du musst noch einen Moment auf die Bestätigung durch die Organisator:innen warten. Habe etwas Geduld oder klicke aktiv auf den Button:'. There is a 'Status prüfen' button. Below that, a warning icon and text: '⚠ Die Veranstalter:in bittet dich um Bestätigung deiner E-Mail-Adresse. Dazu erhältst du in diesen Minuten eine E-Mail mit Bestätigungslink.' Another line of text says: 'Diese Veranstaltung hat ein Foyer. Hier kannst du mit anderen Wartenden in Kontakt treten.' At the bottom, there is a blue box with the heading 'Willkommen im Foyer' and the text: 'Du bist derzeit die einzige Person im Wartebereich.'

- ⇒ Bist du zugelassen, wirst du automatisch auf die **Startseite** weitergeleitet.

The screenshot shows the main dashboard page. At the top, there is a navigation bar with icons for home, a dropdown menu, a notification icon with '1', 'Ergebnisse', 'Programm', 'Redeliste', 'Profil', and 'Logout'. The heading is 'KJR Regen Vollversammlung 1'. Below the navigation bar, there is a blue box with the heading 'Willkommen, KREISJUGENDRING-REGEN (Post)!'. The text says: 'Im Augenblick gibt es nichts abzustimmen. Du kannst aber:'. There is a list of actions: 'das Programm ansehen', 'dich informieren, wer sonst noch da ist', 'deine Nachrichten checken', 'dein Profil kontrollieren', and 'dich mit der Redeliste vertraut machen'. At the bottom, it says: 'Oder diese Seite [aktualisieren](#), damit du nichts verpasst.'

⇒ Gehe bitte auf den Profil-Button und ändere deinen **Anzeigenamen** in deinen Namen und Verband z.B. Max Muster – FFW. Dies erleichtert uns zu sehen ob du Delegierte\*r mit **Stimmrecht** bist und können dieses Recht an dich vergeben.

⇒ Auf der Startseite seht ihr immer den aktuellen **Programmpunkt** und die aktuelle **Abstimmung** an dem wir uns im Webex-Meeting befinden. Sollte eine Abstimmung nicht auftauchen, einfach die Seite aktualisieren. Dann einfach deine **Antwort** auswählen und auf **Abstimmen** klicken.

⇒ Unsere Abstimmungen sind als **geheime Wahl** angelegt. Wir können nicht sehen wie du abgestimmt hast. Wir können nur kontrollieren wie viele Personen abgestimmt haben und das **Ergebnis** einsehen, das nach unserer Freigabe auch bei dir erscheint. Über die Abstimmungen wird ein Protokoll angelegt, welches wir als Dokumentation nutzen.